
■卓　話　　　　　　　　　　　
会員増強親睦活動委員長ではお世話になり
ますが、セミナー等で研修した事を報告し、
会員増強に向けてご協力をお願いしたいと思
います。
セミナーでは「元気なクラブになるために」
をテーマに行われ、地区の方針が示されまし
た。2000名台に会員数を回復させるために
クラブでの純増をお願いします。そのために、
入会のための声かけ運動を展開する。クラブ
の状況を把握し増強計画を立案する。前半に
会員強化、後半は退会防止の施策を研究する。
今年度できた女性ネットワーク委員会と協力
して女性の入会を推進する。会長以下会員の
熱意と会員増強を意識した行動をとる事で
す。地区増強委員のガバナー補佐は、状況を
把握しクラブ間の交流を促し、司令塔として
役割を果たすよう要望しています。
私なりに当クラブの現況をまとめてみまし
た。1925～1944年の戦中派は沈黙の世代
といわれ８名、次にベビーブームの団塊世代
を含む45年～65年の40名、その後の81年
までをジェネレーションX世代として15名か
ら成っています。各世代間では特徴がありま
す。沈黙の世代は、保護主義で序列的、責任
感が強く直接的ネットワークを作ります。ベ
ビーブーム世代は、理想主義全力投球、チー
ム志向でで直接的ネットワークは同じです。
X世代は、懐疑主義でバランスを見ながら冷
静で自立・個人的、間接的ネットワークで優

先順位も持ってなく、出席も不定期です。こ
ういう世代間を理解しながら入会者を仲間と
して認めていただきたいと思います。
会員増強のポイントを地区は大きく10点

挙げられました。①自分も推薦者によって入
会した事を思い出しましょう。入会時に面倒
をみてもらったり、ロータリーについてアド
バイスされた事を次の方にも伝えてほしい。
②ロータリーの概念は知れば知るほど奥の深
い哲学がある事を知りましょう。先輩方の知
識や経験、楽しい体験を伝えながら導いて下
さい。③新しいロータリアンの出会いによっ
て自分の世界を広げましょう。会員はそれぞ
れ違う職業、多くの体験を有しているので、
自分の世界を広げるチャンスです。④ロータ
リアン自身がロータリーの基本原則「職業奉
仕」を理解しましょう。四つのテストの実践
です。⑤ロータリアンとしての誇りを新しい
風として分かち与えましょう。⑥会員増強に
は、他団体（JC、会議青年部・アクトOB等）
との交流が大切。⑦ロータリー活動の素晴ら
しさを理解し積極的に伝えていけば必ず入会
者はいるはずです。皆様方が熱い思いを伝え
る事です。⑧入会後も親交を厚くし退会者を
出さないことも重要です。入会３年位で退会
するのはロータリーを知らずに辞るので残念
ですし、退会者がなければ必ず純増です。⑨
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会費・例会場所・時間などを検討する。朝や
夜の例会もあります。⑩会員同士の職業を活
かした意見交換。違う職業の情報交換により
新分野が見える事もあり事業の発展もあり得
ます。
これらのポイントを頭に置いて、新入会を
見込める方の情報をお願いします。個人では
よく知らなくても他の会員が知っている場合
もあります。当委員会で情報を集め会員に知
らせチームとして入会に当たりたいと思いま
す。会長・幹事が新年度17～18件当たりま
したが成果を出せていませんが、情報として
出しますのでお知り合いがいましたらご協力
をお願いします。

■司　会　　　 斎藤正典SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　矢島照久君

山田龍之介会長
連休と台風明けの例会となりました。本日
は会員増強についてということで、これはロ
ータリー活動の根底となるものです。新会員
対象者の情報協力をお願いします。世界での
目標を130万人の会員で３％増となりまし
た。日本も昨年は10万人を目標としました
が、残念に86,000人でした。女性会員が世
界では、26％、日本は５％。年齢層は60才
以上が45％と高く、当クラブの平均年齢は
54才で、地区では２番目の若さで、少し希
望を持てる気がします。
秋も真っ盛りとなり、スポーツの秋で体力
を少しでも落とさないようにして、健康を保
ち人生を楽しんでいただきたいと思います。

桑原　滋幹事
◎第５分区次年度ガバナー補佐推薦の件
生方ノミニー事務所より依頼があり、次年
度の第５分区次年度ガバナー補佐に松野正
一君を推薦いたしました。
◎WCSバングラディッシュ視察の件
受け入れ用意がまだできていないので延期
して態勢が整ったら実施します。
◎事務局電話回線変更の件
光ケーブルに変更します。
◎星の絆より後援依頼の件
今年も名称だけ後援を行う。

◎SAA出席委員会　　 前田善成委員

◎ニコニコ委員会　　　　　林武一郎委員長
・山田龍之介君　台風もそれほど大きくなく
りんごも無事な様子で安心しました。

・桑原　裕君　台風の報道で大きく風を心配
しましたが被害なく助かりました。13日
日テレゼロで息子が取材を受け放送され。

・ニコニコ一週間　元気なクラブになるため
に会員増強にはげみましょう！
林武一郎君　　片山晃一君　石澤雄一郎君
阿形登氏君　　宮澤孝幸君　　水石清治君
木下　進君　　春日政志君　　今井幸吉君
桑原　裕君　　小暮正人君　　峯川卓美君
赤間昌彦君　　飯島千明君　　桑原敏彦君
戸部聖之君　　斎藤正典君　　保坂充勇君
南雲達也君　　前田善成君　　　

◎財団BOX IN 片山晃一委員
山田龍之介君　桑原　滋君　石澤雄一郎君
宮内明彦君　　赤間昌彦君　　今井幸吉君
前田善成君　　宮澤孝幸君　桑原伸一郎君
角田　隆君　　綿貫利彦君　　片山晃一君
富澤勝美君　　水石清治君　　木下　進君
小暮正人君　　飯島千明君　　保坂充勇君　

◎ローターアクト委員会　　戸部聖之委員長
・ゑびす講チャリティーバザー協力のお願い
11月４日例会までにお１人様２点の品物
をお願いします。

・ボーリング例会参加のお願い
10月23日（木）19時30分沼田ボウルで
行います。その後懇親会を下のじゅじゅで
行いますので出席者は委員長まで。

◎ライラ研修参加報告　　飯島千明地区委員
10月11・12日高崎で行われ、沼田RAC

と私で参加してきました。ホストは高崎セン
トラルRC「自然の恵に感謝して生きる」を
テーマで開催し約160名の参加でした。

会長の時間

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

63名 31名 12名 75.93 ％

例 会 報 告


